



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いずみ

ひたちなか市立中根小学校

NO 23



Friday, March 11, 2022 NO. 23 学校だより

## 卒業まであと1週間になりました

## ありがとう 6年生!!



3月18日(金)の卒業式まで、あと1週間となりました。現在、6年生は、卒業に向けて、式の練習をしたり、卒業プロジェクトを進めたりしています。これまで、6年生は、委員会活動や各種行事でリーダーとして活躍し、下級生の良きお手本となっていました。立派な足跡を残して巣立とうとしている6年生を讃え、近況をお届けします。

### 6年生に感謝の気持ちを伝える会

縦割り班でお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えました。



### 感謝の会

お家の方に感謝の気持ちを表す会は、短い時間でしたが、児童が手作りしたプレゼントを贈呈したり、ゲームで楽しんだり、心温まるひとときになりました。



### 通学班も6年生から引き継ぎました

### 最後の委員会活動



※新班長も、しっかり役割を果たしています。



### 6年生の様々な足跡

(運動会、クリーン作戦、代表委員会、陸上記録会、6の1、遠足、交流学习、6の2)



### 新型コロナウイルス感染症対策に係る学校の対応について



昨日の市教育委員会からのメール連絡にありますとおり、本市では、来週も通常登校を続けます。年度末となり、卒業式まで5日、修了式まで8日しか登校日がありませんので、一日一日がかけがえのないものとなっております。学校でも、これまで以上に感染防止に努めてまいります。その一つとして、給食後の歯磨きを取りやめます。歯磨き時の飛沫の拡散が、懸念されるためです。しかし、禁止するものではありませんので、気を付けて歯磨きを行うことに問題はございません。ご家庭で、お子さんとご相談ください。

また、これまででもお願いしてまいりましたが、体調の悪い時には、無理をせず、静養して様子を見るようにご判断いただくなど、今後とも、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

★「道路」は、そもそも危険なところ。自分が交通安全に気を付けていても、事故に巻き込まれることもあります。危険を予測し、自分の命を守る行動をとれるようにみんなで気を付けましょう。○横断の際の安全確認。○ヘルメット着用での自転車使用。

☆☆☆HPで、カラー版の学校便りをご覧になれます☆☆☆